

Estimadas/os compañeras/os:

El próximo 11 de enero de 2019, a partir de las 17,00 horas, tendrá lugar, en el Salón de Actos de nuestro Iltre. Colegio de Abogados, una magistral conferencia sobre Derecho de la Unión Europea, a cargo del Catedrático de Derecho Internacional Privado Don Alfonso Luís Calvo Caravaca, que lleva por título “El Derecho internacional privado de la Unión Europea”.

El papel preponderantemente creciente del Consejo de la Unión Europea y del Parlamento Europeo, así como de las iniciativas legislativas de la Comisión Europea, obligan a una constante transformación y adecuación de los ordenamientos jurídicos de los diferentes países que integran la Unión Europea a los dictados legislativos de aquéllos organismos. No en vano, la resolución de los diferentes conflictos se vienen solventando, definitivamente y en última instancia, ante los órganos judiciales de la Unión Europea, por lo que, como defensores de causas, no podemos obviar la existencia y el conocimiento de esta realidad jurídica.

Don Alfonso Luis Calvo Caravaca es Licenciado en Derecho por la Universidad de Murcia (1976), Doctor en Derecho por la Universidad de Bolonia (Italia, 1978), Catedrático de Derecho Internacional Privado en la Universidad Carlos III de Madrid (desde 1992) y Vocal Permanente de la Comisión General de Codificación del Ministerio de Justicia de España (desde 2005).

El Sr. Calvo Caravaca cuenta con un extensísimo e impresionante curriculum no sólo como jurista y profesor, sino en la obtención de todo tipo de premios y condecoraciones: Premio de Estudios Jurídicos Europeos Eduardo García de Enterría -2ª ed.- de la Asociación Española para el Estudio del Derecho Europeo -AEDEur- en modalidad artículo -Madrid, 17 noviembre 2017-, entre otros; Cruz de Honor de la Orden de San Raimundo de Peñafort -Orden de 20 junio 2016, Boletín del Ministerio de Justicia, Año LXX, nº 2190, julio 2016; y con más de 350 trabajos publicados, monografías y notas jurisprudenciales.

Su obra más conocida es el “Derecho Internacional Privado”, obra en dos volúmenes, con más de 1400 págs., que va por su 13ª edición (2012) y que escribe con la colaboración de tres

discípulos (PILAR BLANCO-MORALES, JAVIER CARRASCOSA y ESPERANZA CASTELLANOS).

Entre sus más recientes artículos de revista se encuentra, y que destaco por su mediática actualidad, “El viaje de Puigdemont”, publicado el 19 de septiembre de 2018 en el diario “El País”, junto con Javier Carrascosa González, en el cual los autores opinan que la demanda civil interpuesta por el ‘expresident’ de la “Generalitat” contra el magistrado de la Sala Segunda del Tribunal Supremo, Pablo Llarena, contiene elementos para ser desestimada.

Sin duda, un auténtico lujo y todo un orgullo el poder contar con la presencia en nuestro Colegio de este extraordinario y eminente jurista, cuyo docto conocimiento y prestigio traspasan nuestras fronteras, en una magistral conferencia que augura ser de lo más interesante y enriquecedora para nuestra formación continua.

En el deseo de contar con la presencia de todos ustedes, reciban un cordial saludo.

**José Emilio Cutillas-Schamann**

**Director de la Escuela de Práctica Jurídica y del Aula de Formación**

**ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE LAS PALMAS**